

## Le créateur des robes Miss France a présenté sa nouvelle collection, lundi à l'hippodrome

Jean Doucet, créateur français de renom, a profité des courses du Lion-d'Angers, pour présenter sa nouvelle collection entre deux défilés à Paris. Lui qui a travaillé pour Dior, Rabanne et d'autres encore, confectionne depuis dix ans les robes des Miss France.

Comme chaque année, le Comité Miss France de Geneviève de Fontenay a été invité par la société des courses pour sa traditionnelle réunion du 1<sup>er</sup> mai.

Etaient donc présentes dans le cortège du Comité : Cécile Bourdeau, Miss Anjou 2002, ; Vidya Juganaikloo, Miss Anjou 2005 et Christine Rambault, Miss Anjou 2006 ; accompagnées de Laure Belleville, mannequin à Paris et Dorothee Gautier. Elles ont eu l'honneur de porter les magnifiques robes du créateur de haute couture : Jean Doucet.

C'est la première fois que ce créateur réputé dans le monde entier venait au Lion-d'Angers. Il a présenté aux nombreux spectateurs quinze robes de sa nouvelle collection.

Mais c'est d'abord Christelle Pontoire, lauréate en mars dernier du "Trophée des jeunes créateurs de Bretagne", qui a débuté le défilé. Elle, qui aujourd'hui est professeur dans un lycée de mode

à Cholet, a présenté sa collection tournée vers le prêt-à-porter. Raffinées, élégantes et colorées, ses robes ont semblé-t-il bien plu aux nombreux spectateurs.

**J. Doucet : « J'aime le sexy mais pas la vulgarité »**

*« J'ai travaillé sur le côté festif avec des couleurs bien flashy en y mêlant beaucoup de perles », explique Jean Doucet. « J'aime travailler les nouvelles matières pour tomber dans le romantisme, le glamour et la féminité. J'aime bien en fait le sexy mais sans tomber la vulgarité : montrer sans faire voir ». Il continue : « Je m'inspire pour mes collections de mes voyages, mais également de ce que je vois dans la rue, car la mode s'y trouve aussi ».*

Ses robes de soirée ont remporté un franc succès.

**Th. Clavreul**



les superbes mannequins de l'agence segréenne Bernard-Pichard ont présenté quelques modèles de Jean Doucet.



## Jean Doucet, le créateur haute couture en vogue

Jean Doucet a débuté sa carrière comme apprenti chez Dior. Il a ensuite travaillé avec Paco Rabanne, Emmanuel Ungaro, puis chez Jean Patou où il assiste Christian Lacroix. Quand ce dernier crée sa Maison Haute Couture, il le suit. Jean Doucet obtient, à 21 ans, son diplôme de l'école supérieure de la Haute Couture de Paris.

En 1988, il présente sa première collection et inaugure sa première boutique parisienne.

Un an plus tard, sa nouvelle collection connaît un réel succès en présence de ses premières clientes : Caroline Barclay, Catherine Rossi, Anouk Aimée et de nombreuses femmes d'affaires.

Jean Doucet confectionne des robes pour des princesses d'un jour ou d'une nuit. Amoureux du contraste des mélanges de matières nobles et naturelles, qu'il juxtapose à des peintures et des broderies.

Jean Doucet crée une



école de mode au Gabon en 2005, dont la marraine est la première dame du pays. Il s'investi aussi dans de nombreuses actions caritatives.

Après seize années d'existence, Jean Doucet signe huit collections Haute Couture et séduit plus de 400 clientes internationales : du Moyen - Orient, aux Etats-Unis, en passant par l'Afrique et l'Europe.

**T. C.**